

Querido Adeline:

Carta de Cali 28-XII-81
amigo de los dos (Normal 3)

(1)

- Espero que nos disculpes por no haber escrito antes, pero no nos "destacamos" nunca en este aspecto, hecho que no implique que no tengamos ganas de comunicarnos contigo, sino por el contrario son inmensas las ganas que tenemos de hacerlo, pero quizás por otros medios más directos que lo corte, si te sime de justificación (e mí no) no lo hacemos ~~no~~ con asiduidad ni con nuestra propia flie.

Tenemos muchas ganas de estar allí con Udo y compartir nuestras experiencias y conocer las tuyas, ver a los niños amigos y frecuentar los lugares de antes. Si bien nuestra situación laboral no es tan mala (yo trabajo en una Guardería y Mónica tiene posibilidades de entrar en Marzo/83, como efectiva en un Sectorio infantil), no podemos decir lo mismo de las relaciones amistosas, que no pesar de ser meras relaciones laborales, se nos hace difícil entrar en el ambiente, más en estas ciudades, donde no presentan las características grupales de La Platte o ¿es que quizás nosotros aún no nos desprendimos de La Platte?, voy a saber, la cosa es que nos encontramos bastante solos, ~~espej~~ y extrañado bastante los pagos y su gente; somos nosotros los que vamos de visita, pero e nosotros nadie nos visita, por suerte encontramos un grupo lindo, en la Copilla de Rubén Capitania, que como he leído sentido nombre es un valeroso de estos pagos, sigue abogando constantemente por los detenidos-desaparecidos, la panda de eso es la ~~última~~ recibida de Puez Esquivel y las Madres, te mandé expresos saludos por medio de Hebe espero que te los haya dado, fue una ceremonia hermosa la coronación de la Virgen, estábamos todos emocionados hasta los tuctanos y fue hermoso ver

como confesaban su lucha, la gente humilde y
trabajadora del barrio, que llenó de copillo e
más no poder.

fuego en la Catedral, se despecharon a gusto, siendo
baptizado con un debate, donde la gente preguntaba
lo que quería, por medio de un sacerdote (entonces
"queros") con parlante. Lo expresado por los Padres
fue más preciso y llegó más, a mi ver, que los
palabras de Perez Esquivel, pues él he puso mucha
decisión y fuerza en sus palabras, sin perdonar
ni siquiera a ~~los sacerdotes~~ curia, aun estando
presente el Obispo de Neuquén, que reafirmó sus
palabras, pero que en otros temas no fue tan
claro (sobre todo los referidos al silencio y a los
misivos secretos con el gobierno y el rol de los
capellanes en el ejército y cárceles), pero en general
y dado a los que no tienen acostumbrados los
"militicos" y "políticos" (no todos, espero no equivocarme)
fue un acto que sale de lo común y ciertas expresiones
retidas, más todavía.

Me gustaría saber por tu intermedio, si se difunde por
ello, en los círculos políticos, la necesidad, de una
recomposición, reorganización, reducción y cambio ideológico
en los FF. A. en el futuro orden constitucional, pues
sin este peso fuerte y la unidad Multipartidaria en
un Frente Amplio, será imposible la Democracia, pues
estará estado "de pies y manos", aunque es un
poco utópico este deseo, no quiero perder las esperanzas
de que sea posible, caso contrario, dar difusión y
comprometer a los políticos, pero que en lo manifestado
sino estas elecciones, serán un mero "engaño" para
el pueblo.

Centrándose de tema, como están tu hijo, tu madre, tu
nieta, Aldo, Mercedes; sabés algo sobre Cártilo? ~~es~~
¿quién es de la vida de Tito y Alyandier? en fin, son tantas
preguntas que quisiera que me contestes, a no te imaginas
lo que quisiera estar un rato, aunque sea, con vos y todos
ellos, espero que pronto sea posible.

- Me enteré que estuviste con mi hermano, nos dijeron Alberto y Gustavo, los hermanos de Mónica que llegaron hace unos días, no te imaginas, como los bombardeé, e preguntas, ellos también apoyan lo de ustedes y tengo fe, que van a ser más portinos que nosotros y más realistas, es una misión que se los encomiendo a los Modres, pero que con su experiencia y vivencia de nuestros errores, sepan conseguir a tiempo, los de ellos, no permiten que tengan enfrentamientos estériles por diferencias mínimas, pues esto es canchales para los "buitres", y que no caigan en "elitismos" que no le permiten ver la realidad y subestimar al enemigo. Este pedido nace de un deseo íntimo, de no querer ver más suprimientos, si lucha, pero eficaz e inteligente, que no deje flancos vulnerables ni actos de heroísmo, que no conduzcan a nada, solamente de "fiche" para una futura "limpieza"; disculpame pero sin querer dar vuelta de mano el tema, es como si en este país, se estuvieran agotando las cosas buenas pero con tanta gente que uno quiere.

Quando está inmerso y cada vez más divertido y dinámico, tratamos de jugar con la mejor alegría y confianza en el mismo, pero que sea fuerte en el futuro, con los mínimos predilecciones que se le pueden hacer a una criatura, como no egomias objetos que se rompan, los demás sí, es muy sociable y cuando le pedís que te dé un objeto enseñado te lo da, sin chistar, parece "pinter" lindo es el futuro (espero no equivocarme) un digno nieto postizo de su abuela Adeline.

Yo sigo haciendo prácticos ad-honorem, en el Hospital Neuquén, con pacientes, supervisados por los efectivos.

Aunque no consigue lugar en el hospital, me es fundamental, para mi práctica independiente futura. Mónica, agotada con 2 quendies semanales y 8 horas por los días restantes, sumado a su esfuerzo de 6 meses, es un claro ejemplo de la explotación profesional (porque los "señores", también se dedican a esos menesteres) con promesa segura (espuma) de entrar en Mayo/83 ganando aproximadamente 700 pesos (de los viejos) que pero se entonces y yo, van a servir para poco, pero tenemos la fortuna (de mi suegro, jefe) de no alquilar Dto pues nos lo presta hasta tanto podamos ubicarnos nosotros, ventaja que a los tiempos que viven, no lo tienen todos -

~~Me~~ Mi uníede y el marido se van a España a vivir definitivamente, e sumarse a la "Región Extranjera" (Abogado él con 10 años de profesión y maestra ella), no es necesario agregar más palabras. Por una cuestión personal de último riato mucho le partido, pero tienen sus razones, valédalas por hecudo.

Me dijo mi madre por teléfono, que se encuentran en "cierto lugar de Bs As, muy concurrido por la gente, antes y ahora", me eligo mucho saberlo, porque tendrá doble valor para mí, su participación pero fundamentalmente su futura sensibilidad; comunicación, descarga de frustraciones y represiones pasadas y afecto cambiados, postente al menos es mi deseo. Por un año Nuevo, sin desahucios ni presos.

Te deseo

PD: Quién te quiere mucho

siempre tuyo Carlí

Carlí Lafit

